

LA GAZETTE DE L'ASCSA

2024-2025... La saison est lancée !

Une préparation d'un mois

Fin juillet, **les seniors accompagnés de quelques U18 ont repris le chemin de l'entraînement.** Le bilan, c'est beaucoup de matchs nuls ! Mais l'essentiel était ailleurs : l'effectif a pu progressivement retrouver le chemin du football. Surtout, les nouveaux arrivés ont pu faire connaissance avec les joueurs déjà en place.

La coupe de France

Cette saison, le 1er tour de coupe de France a été avancé au 25 août... et hélas, le tirage nous a octroyé un **déplacement chez nos voisins de l'ES Mériadec.** Le moins que l'on puisse dire, est que ce fut un **faux départ !** Un scénario un peu fou mais surtout une défaite 4-2, après avoir joué à 10 contre 11 pendant la majeure partie de la rencontre.

La coupe de Bretagne

Quand on est éliminés de la Coupe de France, le côté positif (en cherchant bien), c'est qu'on débute l'aventure en coupe de Bretagne ! Le dim. 1/09, nos Seniors ont donc débuté leur saison à domicile par la réception de Baden. Après s'être faits peur, **nos joueurs ont fini par s'imposer 5-3.** En plus du but de Jules, on ne peut pas évoquer ce match sans mettre à l'honneur **Nicolas Moy, qui a inscrit 4 buts** pour son 1er match à domicile ! On a connu de pires débuts...

Le début du championnat... Opération TOUS AU STADE !

Ce dimanche 8/09, **nos seniors ont démarré leur championnat.**

L'équipe A, à cause d'un penalty dans le temps additionnel, doit se contenter du **match nul** (2-2 à Plaudren. L'équipe B a elle engrangé une belle 1ère victoire (4-3) à Ploemel

Le premier match de championnat à domicile, c'est **dimanche 22/09 !** Et c'est pour un **double-derby** contre Mériadec... Alors comme le veut la tradition, cela sera l'occasion de l'opération "**TOUS AU STADE**" ! Entre autres, les enfants du club accompagneront les seniors pour leur entrée sur le terrain... Nous comptons sur la présence du plus grand nombre pour les applaudir !




Un effectif Senior remodelé !



En plus de **Pierre Jacopin, Nicolas Moy** et **Antoine Perot**, annoncés dans la gazette n°12, **9 autres seniors ont rejoint les rangs de l'ASCSA !** De gauche (haut) à droite (bas), nous vous présentons : Théo Delanoue, Paul Boulaire (Kériolets Pluvigner), Alexis Richeux (ES Crach), Cyril Chanvriil (US Monterrein), Yann Leclair, Bastien Le Tutour, Loïs Kerebel, Vincent Le Rouzic, et dernièrement Paul Guillas (US Brech). Nous sommes ravis de pouvoir compter sur de nouveaux joueurs qui apporteront sûrement toutes leurs qualités. Bienvenue à vous, messieurs !

Soirée galettes le 12 octobre



Voici notre **1ère soirée de la saison !**

Au programme : Galettes et crêpes puis soirée dansante **ouverte à tous !**

Venez nombreux pour un bon moment de convivialité...

Inscriptions via le QR Code ou mail (voir affiche)

Le bureau de l'ASCSA



Mercredi 4 septembre, c'était la rentrée du **bureau !** Les membres, anciens et nouveaux, se sont retrouvés pour évoquer les différentes échéances à venir... Merci à cette belle équipe de bénévoles, motivé(e)s pour continuer à animer et faire grandir notre club !

Les anniversaires !

JOYEUX Anniversaire

Septembre: Jean-Marc Billaud, Mathis Bernard, Jean-Philippe Josset, (dir.) Jean-Luc Le Floch (Loisir) Méliau Cadoret, Alexandre Le Corvec (sen.), Jean-Luc Rosnarho (Vét), Arthur & Oscar Maury (U11), Arthur Alcaraz, Côme Leclair, Gabin Surel (U8U9), Noé Martin (U6U7)

Octobre : Jean-Pierre Damiani, Emilie Gastine, Christophe Le Huitouze Jean-Philippe Perot, Nicolas Stoquert (dir.), Alain Audren (futsal), Mikael Botuha, Pierrick Lamour, (Loisir), Thibaut Letrillard (Vét), Paul Le Boulaire, Juliën Ollo (sen.), Maxence Le Furaut, Mathéo Martin, Raphaël Poulain, Tom Ramirez (U12U13), Mayeul Colleau, Victor Perot (U10U11), Nolan Harstentein (U8U9)

QUOI D'NEUF ?

Les portes ouvertes se sont déroulées, samedi 7 septembre.



Samedi 7/09 matin, **entre 30 et 40 enfants, déjà licenciés ou non, ont foulé la pelouse du stade municipal** pour une matinée football ! Un **excellent moment** avec beaucoup de sourires sur les jeunes visages, mais aussi pour les encadrants, ravis de constater cette belle affluence.

Le premier match de l'histoire de la section futsal !



Jeudi 5 septembre, notre section Futsal a pu jouer **le 1er match de son histoire** à domicile contre le Auray FC (D1). Une lourde défaite mais l'essentiel est ailleurs : les joueurs ont appris à se connaître et de belles phases de jeu ont été vues. **Début du championnat (D2) jeudi 26 septembre.** En attendant, nous recrutons toujours pour étoffer l'effectif !
Alors **contactez nous** à contact@ascsa.bzh

Le bénévole à l'honneur

Focus sur Alexis Courayer, élu au Comité Directeur du District, et qui vit donc sa dernière année de Présidence.

Nouvelle étape pour notre Président, Alexis Courayer. Le 31 août, il a été **élu pour 4 ans au Comité Directeur du District** de foot du Morbihan. La saison 2024-25 sera donc sa 5ème et **dernière année de Présidence** ! Il s'exprime :

"Heureux de la confiance qui m'est faite qui pour moi, récompense les efforts de structuration réalisés avec les bénévoles du club depuis plusieurs années. Surtout, je sais que le club compte des dirigeant(e)s motivée(e)s et compétent(e)s. Je suis donc certain que le club est suffisamment structuré pour un changement de Président, qui peut même être bénéfique pour continuer à grandir. Je ferai tout, avec le bureau et les dirigeants, pour mener à bien cette dernière saison et faire en sorte qu'elle soit pleine de succès pour l'ASCSA !"



● Les U18 pas vernis pour le 1er tour de Gambardella...



● On le savait, en tirant l'ES Saint-Avé (R2) pour le 2nd tour de Gambardella, nos U18 n'ont pas été chanceux ! Hélas, la hiérarchie a été respectée et nos U18, même s'ils n'ont pas démerité, se sont inclinés 5-0.

● L'ASCSA récompensée pour son engagement dans le PEF



● Lors de l'AG du district, le club a été récompensé pour son engagement dans le **Programme Educatif Fédéral (PEF)**. Merci à Jean-Marc, pour les différentes actions menées, que vous trouverez dans les anciennes gazettes !

JOIN US

● Vous cherchez un club familial, mais aussi dynamique et ambitieux ? Joueur, dirigeant, arbitre, contactez-nous à contact@ascsa.bzh !
● Vous êtes les bienvenu(e)s...

Suivez-nous !



ASC Sainte Anne d'Auray



@ascsa.56



@ascsa56



<https://www.ascsa.bzh/>



FOLLOW US